

## 学校再開に向けた子供たちへの教育長メッセージ

皆さん、こんにちは。元気ですか。埼玉県教育委員会教育長の高田直芳です。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、3カ月にわたって学校を休業することになってしまいました。

この間、学校で勉強することはもちろん、友達に会うことや部活動をすることもできず、皆さんには本当につらい想いをさせてしまいました。

皆さんのご協力もあって、5月25日、国により緊急事態宣言が解除され、6月1日から学校を再開できることになりました。

感染防止のために家庭で静かに過ごしてくれたこと、学校から渡された課題などにもしっかり取り組んでくれたことに改めて感謝します。

皆さんは、この休業期間中にどんなことを考えていましたか。

これまでは、毎日、朝起きて学校に行き、授業を受けたり部活をしたり、友達とおしゃべりしたりといった学校生活を当たり前のようには考えていませんでしたか。

でも、皆さんが当たり前だと考えていたことは、実は奇跡のような瞬間の連続だったということが分かったのではないかと思います。

学校の再開にあたって、学校で勉強できることに感謝の気持ちをもってしっかりと学校生活に取り組んでほしいと思います。

さて、ここで私から皆さんにお願いがあります。それは、新型コロナウイルスの感染リスクをできる限り下げることが意識して生活してほしいということです。

県教育委員会では「彩の国 新しい学校生活 5つの安心宣言」を作成しました。皆さんの健康を守るうえでとても大切なルールです。

1つ目、「家庭と学校が連携した健康管理の徹底」です。

毎日、朝と夕方、必ず自分の体温を測ってください。咳などの症状や体のだるさを感じたら、すぐに学校の先生や保護者の方に相談しましょう。

2つ目、「マスク着用の徹底」です。

登下校中を含めた学校生活の中ではマスクを着けることを徹底しましょう。特に、近距離での会話や発声を行う場面では、マスク着用を徹底しましょう。

3つ目、「3つの密」の回避の徹底」です。

普段の学校生活の中で、握手やハイタッチ、近距離での会話など、密集・密接場面とならないよう意識しましょう。

4つ目、「手洗い等の徹底」です。

昼食前や休み時間、トイレに行ったときなど、石鹼を使って、こまめな手洗いを徹底しましょう。

5つ目、「環境衛生管理の徹底」です。

掃除をする時も、しっかりとマスクを着けましょう。掃除が終わった後は、石鹼でしっかりと手洗いをしましょう。

以上が、皆さんに学校生活を安心して送ってもらうための、大事なお願いです。

県教育委員会は、児童生徒の皆さんが、充実した学校生活を送れるよう全力でバックアップしていきます。

先生方も皆さんが登校するのを楽しみに待っています。感染防止に気を付けながら、皆さんが元気で楽しく学校生活を送ってくれることを期待しています。頑張りましょう。